



JUMELAGE

PERTUIS



UTIEL



Informations

Pertuis le 29 mai 2020

Bonjour à toutes et à tous,

La situation à **Utiel** et dans toute la **Communauté Valencienne** est correcte ce qui va lui permettre de passer dès le:

* **lundi 1er juin à la Fase 2** qui autorisera l'ouverture des restaurants et bars (en limitant le nombre de personnes), des centres d'enseignement mais les élèves iront volontairement ou pas, des cinémas, théâtres et salles de concert mais au 1/3 de leur capacité, des églises à la moitié de leur capacité...

* **déplacements**: ils sont toujours limités à l'intérieur d'une même province; on ne peut passer de celle de Valencia à celle d'Alicante par exemple comme si, ici, on ne pouvait se rendre à Meyrargues ou à Venelles... mais des dérogations existent pour motifs professionnels, sanitaires, etc...



photo José Ponce

* on laisse encore des **créneaux pour les exercices physiques individuels en fonction de l'âge** des participants et celui des plus de 70 ans est de 10 à 12 h et de 19 à 20 h

* **deuil officiel en Espagne** pour les victimes du coronavirus du 27 mai au 6 juin

Utiel:

* **le concours littéraire a réuni 170 participations**, dont celles d'une dizaine de nos étudiant(e)s des cours et des participant(e)s à la tertulia.

Vous pouvez lire les récits sur le site de la mairie d'Utiel <http://www.utiel.es> puis en cliquant en haut et à droite sur le F symbole de Facebook

* **le 27 mai**, la mairie d'Utiel a invité toute la population, où qu'elle se trouve, à **observer 1 min de silence** en hommage aux morts de la pandémie

* **premier bilan de cette pandémie**: les services de santé de la Communauté Valencienne ont publié les chiffres des décès, commune par commune, et le **"département sanitaire Requena-Utiel" a été le plus touché avec 52 morts** (28 à Utiel et 24 à Requena) pour une population de 37.753 personnes. L'explication avancée est que le nombre de personnes âgées y est élevé et que le virus a sévi dans les résidences.

Quant à savoir si les Français pourront aller passer leurs vacances en Espagne, il faut encore attendre que les pays se mettent d'accord sur des dates d'ouverture des frontières mais dès fin juin ou début juillet ce devrait être possible.

Ici, le confinement est levé en partie mais pas la pandémie. Alors, restez prudents, svp, et protégez-vous encore !

Avec nos meilleures salutations hispaniques

Bernard Alais